
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
Stadt Fürth 
Direktorium 
 
 
 
 
per Mail 
 
 
                                                                                                            Fürth, den 12.10.2016 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
 
Namens der CSU-Stadtratsfraktion stellen wir zum heutigen Bau- und Werksausschuss fol-
gende 
 
 

Anfrage 
 

zum Thema Lärmbelastung Farrnbachweg/Jasminweg durch Hafenstraße. 
 
Zur Bauausschusssitzung vom 4.5.2016 stellten wir die Frage, in wie weit eine von Anwoh-
nern des Farrnbachweges und des Jasminweges beklagte Lärmbelästigung von der Hafen-
straße ausgehend nachvollziehbar und zumutbar ist. Die Verwaltung hat eine Überprüfung 
des geschilderten Problems angeordnet. 
 
Wurden nun schon Lärmmessungen durchgeführt und ggf. Maßnahmen zur Verringerung 
der Lärmbelastung überlegt? 
 
 
 

                                                                                                     
gez.                                                                     …………………………. 
 
Dietmar Helm                                                      Maximilian Ammon 
Fraktionsvorsitzender 


